

Ático de nueva construcción en Son Armadams con terraza en la azotea de 143 m², piscina y dos plazas de garaje

Construido: 349 m² Piscina:

Dormitorios: 3 Certificado en proceso

Baños: 2 enérgetico:

Terraza/Balcón: 🗸

Vistas al mar: - Precio: € 2.600.000,-











Descripción del inmueble:

A solo unos pasos del reluciente puerto deportivo de Palma, del majestuoso Castillo de Bellver y del moderno barrio de Santa Catalina, surge entre las suaves colinas de Son Armadams el exclusivo proyecto de nueva construcción "Bellver Oaks" – un lugar donde el estilo de vida mediterráneo se encuentra con el diseño contemporáneo.

Este elegante complejo residencial cuenta con solo 7 viviendas, lo que garantiza una gran privacidad. En su corazón, un jardín bellamente diseñado con piscina y zona de solárium invita a relajarse y disfrutar.

El ático en oferta destaca por su distribución perfectamente planificada en 149,90 metros cuadrados: 3 dormitorios, 2 elegantes baños (uno de ellos en suite) y un amplio salón-comedor con cocina totalmente equipada y de alta calidad, creando un ambiente armonioso y acogedor.

Materiales de primera calidad y un diseño cuidadosamente elaborado caracterizan todo el concepto residencial: suelo radiante, aire acondicionado, iluminación indirecta, suelos de porcelana de alta gama y carpintería de roble a medida garantizan el máximo confort.

Un auténtico punto culminante, además de las tres terrazas parcialmente cubiertas en la planta principal, es la amplia terraza en la azotea de 143,40 metros cuadrados, que cuenta con piscina privada, zona de barbacoa y elegante área de descanso, ofreciendo el máximo confort al aire libre.

Dos plazas de garaje subterráneas y un trastero independiente completan esta oferta excepcional.





Lugar & alrededores:

Si está buscando una zona verde y al mismo tiempo céntrica en la ciudad de Palma de Mallorca, entonces Son Armadams es el lugar perfecto para usted. El barrio está rodeado por un hermoso parque en una colina que conduce al Castillo de Bellver, desde donde se puede disfrutar de una maravillosa vista de toda la bahía de Palma. El parque es también un excelente lugar para todo tipo de actividades al aire libre, y en el patio del castillo se celebran todo tipo de conciertos durante los meses de verano.

La parte alta es una tranquila zona residencial y solía ser una de las más exclusivas de Palma con impresionantes chalets. Hoy en día es una zona muy elegida por familias que disfrutan vivir en un barrio tranquilo pero cerca de con todas las comodidades.

Son Armadams está a pocos minutos del moderno barrio de Santa Catalina, una de las zonas más populares de la ciudad en cuanto a gastronomía y vida nocturna. El Paseo Marítimo y el puerto, donde se puede disfrutar de hermosos paseos y vida nocturna, también están a un paso.







Amplia y luminosa zona de estar



Espacios diáfanos con cocina integrada



Cocina abierta con acceso a la terraza



Cocina moderna y totalmente equipada



Estancias llenas de luz natural



Una de las tres terrazas situadas en la planta principal

Toda la información como mejor se puede saber, salvo por error durante el periodo de venta. Sirva este documento como un informe previo, las bases legales solo serán validas a traves de un contrato de compra acordado ante Notario.







Uno de los tres dormitorios